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 為了進一步了解政府在處理內地禽蛋含蘇丹紅事件，希望 政府能在 11 月

30 日立法會食物安全及環境衛生特別委員會召開前，以書面回應以下提問。有

關的問題如下： 
 
(一) 政府是否知悉現時有多少途徑可由內地進口蛋類產品？ 
 
(二) 政府對於進口蛋類產品的資料來源是否全部來自國家質檢單位？對於非經

國家質檢單位批核的食品，政府是否充分掌握有關資料？ 
 
(三) 請解釋現時政府只抽檢了 70 個內地禽蛋樣本是否足夠？政府過去在食物恆

常監察機制中有沒有監測過禽蛋產品中含蘇丹紅的測試？ 
 
(四) 內地禽蛋產品含蘇丹紅和發現多寶魚含孔雀石綠是養殖層面出現的問題，

此部份並非由國家質檢單位負責。因此，現時香港與內地的食物安全通報

機制除國家質檢局外，有沒有伸延至國家農業單位？ 
 
(五) 在處理突發事件的程序上，食環署在 17 日已知悉裕華國貨有進口神丹牌鴨

蛋，但沒有即時取樣檢查，留待星期一才抽驗。當中原因為何？是否涉及

有關部門五天工作的問題？ 
 
(六) 雖然已暫停湖南雞蛋進口，但政府是否掌握現時在批發及零售層面仍有多

少存貨？政府會否進一步要求內地質檢單位暫停已公布發現有問題蛋產品

的省份禽蛋出口來港？ 
 
(七) 經過今次事件，政府有否考慮提高檢討食物安全中心的運作及架構？若沒

有，政府現時有什麼措施來改善現時食物安全中心的工作？以及政府會否

全面地檢討食物安全監管的制度？ 


